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Zitat 

Im ersten Teil des Interviews mit fcn.de blickt Sportvorstand Andreas
Bornemann auf das abgelaufene Jahr zurück und spricht über die getroffenen
Entscheidungen.

fcn.de: Herr Bornemann, was war Ihr schönster Moment des Jahres?

Andreas Bornemann: Die gesamte Hinrunde war voller schöner Momente. Der gute
Start in die Saison, der Derbysieg, die Erfolge in Düsseldorf oder Braunschweig. Es ist
schwierig, da ein Ereignis herauszuheben. Natürlich gab’s auch ein paar Tiefen mit den
Durststrecken vor den Länderspielpausen. Für mich war aber auch das Pokalspiel
gegen den VfL Wolfsburg noch mal ein Höhepunkt. Auch, wenn es mit einer Niederlage
geendet ist.
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